

**Jeudi 29 Avril à 20h30
À RENNES
À l'espace Ouest France**

SORTIE OFFICIELLE



Terres à faire

Histoires de soja, ici et là-bas...



**JEUDI 29 Avril à 20h30
Espace Ouest France à RENNES
(Métro République)**

Sortie officielle du documentaire « Terres à faire »

Terres à faire

Histoires de soja ici et là bas

Pour apporter les protéines nécessaires à l'alimentation de ses élevages de porcs, de volaille et de bovins, la Bretagne importe chaque année plus de 2 millions de tonnes de soja depuis le Brésil, l'Argentine et le Paraguay.

7 jeunes bretons, issus du milieu rural et enfants d'agriculteurs, se sont intéressés à cette dépendance, à ses causes et ses conséquences ici et au Paraguay.

Le documentaire dresse donc le récit d'une filière agricole bien particulière, qui met en perspective le problème des pesticides, de l'accès à la terre et des interdépendances agricoles, et questionne notre modèle agricole et notre mode de consommation alimentaire.

**Projection du documentaire
suivi d'un débat avec les réalisateurs.**

Organisé par l'association Amañ y Alla